
本报讯渊本报记者 徐利君冤轻钢事业部
紧紧围绕集团 2010 年总体经营思路和目
标袁全体员工精诚团结尧上下一心袁5 月销售
业绩一路飘红袁创下了历史新高袁一举拿下
8000T的江苏海伦石化年产 60 万吨 PTA 工
程尧 浙江大川空分设备 400 万吨/年液化天
然气成套设备重大装备项目 2 号厂房尧义乌
华鼎锦纶股份苏溪厂区仓库钢结构工程尧10
万平米的包头市山晟新能源厂房钢结构工
程尧 内蒙古日月太阳能 2MW光伏发电金太
阳示范工程尧内蒙古明华能源集团萨拉齐环
保物流园区及金太阳发电工程遥
截止目前袁轻钢事业部已完成全年目标

的 80.9%袁 业绩增长率比去年同期提高了五
十多个百分点遥 面临下阶段新的发展机遇袁
轻钢事业部将一方面精细管理袁积极部署好
签约工程项目的后续各阶段工作曰另一方面
积聚力量袁致力于销售业绩提升袁努力完成
并突破集团指标任务遥 同时公司将注重于加
强团队管理建设袁努力提高市场营销尧企业
管理和资金管理等能力袁进一步提升企业综
合竞争力遥
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以精英团队打造精工文化 以精工文化塑造精工人
精工钢构企业文化巡回宣讲华中首站隆重召开

本报讯渊通讯员 金进涛冤6 月 5 日袁精工钢
构集团企业文化巡回宣讲首站在华中事业部隆
重召开袁 会议由华中事业部常务副总付晨波主
持袁集团总裁孙关富担任企业文化主讲人袁总裁
助理黄幼仙尧总裁办主任赵森林尧营销管理中心
副总监倪建慧袁 华中事业部中高层管理人员及
一线基层员工代表共 140 余人参加了本次会
议遥

本次企业文化宣讲以 野以精英团队打造精
工文化袁以精工文化塑造精工人冶为主题袁通过
孙总讲述及会议过程中重温集团董事长方朝阳
在 2009 年度颁奖典礼上的讲话袁回顾了精工钢
构自 1999 年以来的重大事件和取得的卓越成
绩袁以野总结尧提炼尧感恩冶为企业文化的精髓袁并
通过野精工钢构是怎么来的袁为何有这么一天袁
今后将怎么走冶这三个问题袁对企业文化作了进
一步诠释袁 以代表们互动发言展现了新一代精
工人对企业文化更深层次的认识和对精工未来
的美好憧憬遥

孙总的讲话中向我们展示了十年精工的发
展历程袁从 1999 年到 2009 年袁精工实现了由一
个并不知名的钢结构企业到今天在全国拥有六
大生产基地遥 十年前袁 我们的销售额还不到 1
亿袁09年我们的销售规模已近 70亿袁 并连续四
年全国钢结构行业综合实力排名第一袁 成为钢
结构行业的领跑者袁 这不仅是精工战略目标的
体现袁 更是以精工人为载体的一种精神文化的
传承袁也是精工最核心的价值观的体现遥

在回顾方董事长的讲话时袁 孙总提炼了三
个要点院一尧如何做人袁做人就要虚心袁要有进取
心袁有责任感袁要勤奋袁廉洁袁要有博大的胸怀袁
要常怀感恩的心袁 要有理想主义的精神和现实
主义的踏实曰二尧如何做事袁做事就要用心去做
事情袁只为成功找方法尧不为失败找理由袁把事
情做好袁学会合作曰三尧如何做企业袁做企业袁要
有人袁有组织袁这样一个企业才不会像是一盘散
沙遥 要有战略目标袁 这样才会使企业发展有方
向袁员工的力量往一处使遥 要有创新袁这样企业

才有源源不断的动力遥
在接下来的宣讲中袁 孙总为我们诠释了企

业文化的各项含义袁 展现了一大批生活在我们
周围的可爱可敬的精工人袁 他们身上发生的故
事遥正是有了这样的精工人袁才有了国内最大可
开启式屋盖要要要南通体育会展中心体育场曰有
了世界钢结构第一滑移要要要广州博物馆曰 目前
世界已建成第一高楼要要要上海环球中心曰 总高
达 610 米的世界第一高塔要要要广州新电视观光
塔曰目前野世界第一跨海大桥冶标志性建筑要要要
杭州湾跨海大桥海中平台曰 有了让全体精工人
骄傲尧 全球几十亿人振奋的精工制造要要要国家
体育场鸟巢遥
集团总裁助理黄幼仙就本次企业文化的宣

讲活动提出院企业文化是企业的核心竞争力袁企
业中的群体就像西游记中的团队袁 要有共同的
愿景和使命感袁 才能顺利到达西天完成取经任
务遥 而我们的愿景和使命袁则是通过精工钢构的
发展袁为员工提供更大的平台袁使精工人在精工

得以成才尧发展袁实现员工的社会价值不断的提
升尧增值袁通过做人尧做事尧做企业三体合一袁既
成就精工的事业袁也成就了我们的精工人遥 对于
一些员工反映的企业文化是虚无缥缈的袁 停留
在精神层面上的东西袁黄总认为袁企业文化是可
以落地的袁公司有很多的制度尧流程都告诉我们
哪些是该做的袁哪些是不能做的袁哪些是精工认
同的袁那么公司对员工的要求袁即为企业文化的
落脚点遥 同时袁黄总也表示袁企业的长足发展要
靠企业文化袁 孙总第一次这么全面宣讲精工企
业文化袁 并列举了工作尧 生活中很多现实的案
例袁希望华中事业部每位员工都做个有心人袁把
周围的人和身边的事充分提练出来袁树立标杆袁
成为我们努力的方向遥
最后袁 孙总希望各位员工在精工能够快乐

工作袁 把工作当成自己的事业来经营袁 对于精
工袁 也希望通过公司的发展给员工提供更多更
广阔的平台袁让员工在精工能够快乐的工作袁真
正实现院成就事业袁成就你我遥

精工钢构召开
2009年度股东大会
本报讯渊通讯员 张珊珊冤精工钢构集团 2009

年度股东大会于 5月 22日召开袁 精工建设产业
集团股东代表兼董事长方朝阳尧六安手扶拖拉机
厂股东代表兼公司董事涂成富等部分股东代表
出席了会议袁 精工钢构集团董事兼总裁孙关富尧
副总裁兼董秘沈月华尧独立董事郑金都尧监事刘
中华尧财务总监朱光龙及国浩律师集团渊上海冤事
务所执业律师等列席了会议遥
会议由董事长方朝阳先生主持袁与会股东审

议通过了如下议案院
叶公司 2009 年度董事会工作报告曳尧叶公司

2009 年度报告及摘要曳尧叶公司 2009 年度监事会
工作报告曳尧叶公司独立董事 2009 年度工作报
告曳尧 叶公司 2009 年度财务决算报告曳尧 叶公司
2009 年度利润分配方案曳尧叶续聘立信会计师事
务所有限公司为公司 2010 年度会计审计机构的
议案曳尧叶关于公司及控股子公司 2010 年度银行
授信的议案曳尧叶公司董事尧 其他高级管理人员
2009 年度薪酬及<2010 年度绩效管理实施方案>
的议案曳尧叶公司监事 2009年度薪酬的议案曳尧叶关
于公司及控股子公司与浙江精工世纪建设工程
有限公司 2010 年度联合投标工作的议案曳尧叶关
于与上海精锐金属建筑系统有限公司签署<2010
年度战略合作协议>的议案曳尧叶关于与上海精锐
金属建筑系统有限公司签署<2010 年度产品销
售协议>的议案曳尧叶关于修订<公司董事会议事
规则>的议案曳尧叶关于选举黄明鑫先生为公司第
四届监事会监事的议案曳遥
会上执业律师现场见证并出具了法律意见书遥

纵横控股等六公司第二次债权清偿工作顺利完成

本报讯渊特约记者 孙新伟冤为了执行纵横
集团等六公司的重整计划袁维护债权人的权益
和社会稳定遥 重整投资人新纵横投资有限公司
于 5 月 11日-12日袁 在重整管理人的安排下袁
对纵横集团等六公司已裁定确认的债权进行
第二次清偿遥

债权人尧法院重整案件合议庭成员尧管理
人尧债务经营管理人尧财务人员及相关媒体参
与见证现场清偿工作遥 在绍兴市人民法院的审
判庭内袁新纵横的财务人员为了节省债权人在
现场的开票时间袁根据债权清单袁把事前写好
的相应的汇票和支票袁 郑重地交到债权人手

里遥 现场设置的咨询处袁还特别就债权人提出
的重整计划执行期间的各类问题进行解答袁使
债权人对新纵横集团有了全新的认识和信任遥
至此袁 新纵横已基本完成债权清偿工作袁

重整计划执行期也将随之进入尾声袁新纵横即
将迎来新的明天遥

中建金协秘书长
刘哲考察精工钢构

本报讯 渊特约记者 赵森林冤5 月 28 日袁
中国建筑金属结构协会秘书长刘哲尧副秘书
长尹敏达等领导前往精工钢构进行考察指
导遥
刘秘书长在听取了公司专家顾问星良

贤国内业务总部重钢制造公司总经理助理
许京松等人对精工钢构如何走向国际市场
及国外法律法规对中国钢结构企业的约束
条件等方面的详细介绍遥 双方还就建筑钢结
构行业如何利用设备来确保产品质量袁提升
产品品质袁从劳动密集型企业向技术密集型
企业转变袁以及钢结构产业进一步走向分工
专业化等多个方面展开了讨论遥

会后袁刘秘书长等人还在星先生的陪同
下进入制造工厂实地考察公司钢结构构件
的生产加工情况遥

本报讯渊通讯员 谢吉冤健康的体魄袁是员工
安心尧努力工作的基本保障遥为贯彻公司野以人为
本冶的经营理念袁关注员工身心健康袁工会每年组
织全体职工进行一次体检袁 让员工在为工作尧为
生活忙碌的同时袁 能对自己的身体健康有个基
本尧全面的了解遥 5 月 26 日袁2010 年度的职工体
检再次拉开序幕袁本次体检对象包括精工建设产
业集团本级尧精工钢构钢构集团本级尧国际业务
总部尧国内业务总部尧轻钢事业部尧华南事业部
渊含三水冤以及墙煌建材等单位袁其余事业部尧子
渊分冤公司参照执行遥

本次体检总人数为 2125 人袁 主要分两类人
员袁一类是普通职工的综合性体检袁主要包括血
常规尧尿常规尧肝功能等项目遥另一类是根据国家
职业健康管理规定袁针对焊工尧抛丸工尧油漆工等
工种开展的职业健康体检遥

集团工会组织员工体检袁不仅体现了精工把
关注员工身心健康作为工作的重点之一袁更加彰
显了公司人文关怀的核心价值观遥 精工工会将继
续把员工利益放在首位袁切实做好各项工作遥

关注员工身心
彰显人文关怀

要要要集团工会组织开展 2010年度职工体检

国际业务总部与集团召开欧美标准的材料采购及检测技术专题对接会

本报讯渊通讯员 兰勇冤为防范材料采购环
节可能导致的技术与质量风险袁逐步建立和完
善国际业务材料报价体系袁了解并研讨欧美标
准国内外材料生产供应商的情况袁同时为修订
欧美技术标准的加工制作定额提供相关依据袁
充分发挥集团集中采购的资源优势遥 6月 21日
下午袁 国际业务总部组织集团采购管理中心尧
试验检测中心尧商务技术部召开了欧美标准的
材料采购及检测技术专题对接会议遥
会上袁 国际业务总部结合欧美技术标准

工程项目的具体要求袁对各类主材尧辅材的规
格尧技术标准及其要求进行了介绍遥 与会各方
献言献策袁 最终讨论产生了具备欧美技术标
准生产能力的国内外钢厂的候选名单袁 并计
划下一步复核候选厂家的生产管理体系认证
和产品认证袁 以确保海外工程项目材料采购
质量的技术零风险袁 满足客户严格的技术与
质量管理要求遥 检测中心介绍了关于欧美技
术标准的检测人员尧认证尧设备尧检测内容及
检测协作方等有关情况袁 并表示将尽全力保

障检测试验工作以满足海外项目实施的要
求遥
海外工程项目依据合同履约袁 防范风险

是工作重点之一遥 质量与工期是产生项目风
险的两大因素袁 而材料采购及管理是其中重
要一环遥 通过此次专题对接会袁进一步明确了
海外工程项目材料采购与检测的根本原则袁
并对下一步各方的工作提出了具体要求袁为
今后项目的顺利采购做了技术与管理方面的
准备遥

新国展主体建筑钢结构工程封顶
本报讯渊通讯员 徐海涛冤新疆

国际会展中心钢结构工程自 2009
年 7 月 23 日吊装第一根钢柱以
来袁 在公司各级领导的大力关怀
下袁在建设单位尧设计单位尧监理单
位以及各兄弟单位的大力协助下袁
在项目经理郑雪祥的精心组织和
安排下袁精工人努力拼搏袁历经了
近 300 个日日夜夜袁 于 5 月 13 日
迎来了钢结构主体工程封顶的时
刻遥
乌鲁木齐市建委尧 规划局尧质

监站尧建管处尧城市建设投资有限
公司领导出席了此次封顶仪式袁精
工钢构集团总裁孙关富参加了封
顶仪式并发表讲话遥 各级领导在封
顶仪式上对精工钢构取得的阶段
性胜利给予了高度赞扬袁对精工人
野敢打硬仗袁能打硬仗袁善打硬仗冶
的优良作风表示充分肯定遥 乌鲁木
齐市电视台尧人民广播电台尧晚报
等相关媒体单位作了重要报道遥
新疆国际会展中心整体造型

为 野明月出天山冶袁 会议中心采用
37m 大悬挑箱型钢桁架结构袁展厅
采用 108.5m 大跨度张弦桁架结构
形式遥该项目的建成不但是新疆人
民开拓创新尧 锐意进取的标志袁也
是精工钢构在西北建筑市场的又
一标志性建筑遥

精工钢构制定下发
叶重大突发事件应对
管理办法暨预案曳

本报讯渊通讯员 程伟冤3 月 8 日袁在公
司第四届董事会第二次会议上袁 公司独立
董事郑金都提出了结合企业实际建立重大
突发事件应急预案的建议袁 得到了集团董
事长方朝阳及与会领导的高度赞同袁 并在
会上将该工作作为落实董事会精神的一项
重要任务布置下来遥 会后在集团总裁孙关
富尧副总裁沈月华的指导下袁集团证券投资
部尧总裁办尧项目管理中心尧制造管理中心尧
总师办尧安监办等职能部进行了讨论袁并经
集团领导最终审定后袁 于 5 月 20 日下发
叶精工钢构重大突发事件应对管理办法暨
预案曳遥
该制度对公司重大突发事件的定义尧

范围进行了详细说明袁 按重大突发事件的
相关损失尧 影响情况建立了详细的分级响
应制度袁 规定了分级响应启动负责人及处
理原则曰 成立了突发事件处置小组并制定
了其职责曰建立了预警和预防机制曰制定了
从预警尧先期处置尧应急处置尧向上汇报及
上一级响应预备工作到后期处置的应急处
理流程曰办法完善了应急保障措施袁建立了
责任追究及处罚制度袁 并将突发事件应急
处置工作纳入了相关部门和各子公司的考
核体系遥
公司将通过在叶精工钢构报曳上开辟学

习专栏这样一个全新的方式袁向全体员工介
绍这个制度袁并希望大家能够以制度规定作
为处理重大突发事件的指引袁从而降低职业
风险袁维护公司利益遥

轻钢事业部
红五月喜讯频传
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